

Fuente: Teletica

Fecha: 07 de agosto, 2009

Título: Buscan romper récord de mujeres amamantando

Link: <http://www.teletica.com/noticia-detalle.php?id=13834&idp=1>

Buscan romper récord de mujeres amamantando

Brian Vindas

Adaptación Teletica.com

Actualizado: 6:27 a.m.

Personeros de la Clínica de Zarcero quieren romper un nuevo récord este domingo con motivo de la celebración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna. La idea es reunir a más de 220 madres en el parque de Zarcero este domingo y así superar el récord existente, de más mujeres dando de mamar al mismo tiempo.

La actividad es una idea del doctor Mario Almendarez quien se ha distinguido por su lucha en apoyar las campañas que promueven la lactancia materna en los primeros 6 meses de vida.

Pero los organizadores de esta mamatón van más allá y quieren romper paradigmas, es decir promover la lactancia materna durante los primeros años de vida, con la creación de productos tan variados como, helados y cajetas; a partir de leche materna.

Tras muchos estudios, las autoridades médicas han comprobado. Una vez más, que la leche materna contiene todo lo que el bebé necesita en esos primeros 6 meses de vida.

Todavía no se encontrado un sustituyente que contenga las mismas propiedades y beneficios tanto para el niño como para la madre.

La Clínica de Zarcero es una de las más reconocidas del país y poco a poco han logrado grandes cosas, en beneficio de los recién nacidos y de sus madres.

Esperan que el domingo en la mamatón de este año, los acompañen todas las mamás de los cantones vecinos, para anotarse una nueva victoria en su lucha por la promoción de la lactancia materna.